



MUY ILUSTRE
COLEGIO OFICIAL DE FARMACÉUTICOS
SALAMANCA

Salamanca, 19 de noviembre de 2014

COMIENZA LA FASE DE FORMACIÓN DEL PROGRAMA I-VALOR

Estimado/a colegiado/a:

Ha dado comienzo la fase de formación del programa *I-VALOR*. *El valor de la dispensación*, que promueve la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) y cuenta con el apoyo del colegio. **Si estás inscrito en el programa puedes acceder al primer tema del curso de formación, titulado *Conceptos básicos sobre indicación farmacéutica*, través de la web www.ivalor.es (apartado *Curso*).**

Además de este primer módulo, **el temario se completa con otros seis temas dedicados a distintos motivos de consulta: *erosiones cutáneas, vías respiratorias altas, pirosis, sequedad ocular y alergias***, que irán poniéndose a disposición de los inscritos en los próximos meses. Cada tema tiene un cuestionario de autoevaluación de cinco preguntas para que el participante vaya comprobando sus conocimientos.

Al finalizar toda la formación los inscritos que quieran obtener la acreditación del programa deberán **superar un test de 30 preguntas y realizar un mínimo de 50 registros** de indicaciones (con un mínimo de 5 en cada motivo de consulta).

I-VALOR es una iniciativa de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC), **que cuenta con el apoyo de nuestro Colegio**, con la colaboración en la difusión del periódico *Correo Farmacéutico*, el aval del Consejo General de C.O. de Farmacéuticos, la Fundación *Pharmaceutical Care*, el Grupo de Investigación en AF de la Universidad de Granada y la Asociación para el Autocuidado de la Salud (Anefp).

También respaldan el programa, Alcon, Almirall, Cinfa, Ferrer y Sanofi como patrocinadores.

Esta iniciativa ya cuenta con más de 1.400 farmacéuticos inscritos y su objetivo es impulsar y reforzar la protocolización del servicio de indicación farmacéutica en las farmacias españolas.

Recibe un cordial saludo

M^a Jesús Matos Rodríguez

Coordinadora del Programa I-VALOR en el MICOF de Salamanca.